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El invierno ha llegado antes de que se acabaran las obras
de acondicionamiento del colegio

EI frio vuelve a calentar
los animos en el Montserrat
Montero

ROBERTO GIMENEZ

E
I lunes par la manana to

das las alarmas saltaron en

la conselleria d'Educaci6 y
en el Ayuntamiento de
Granollers. A primera ho

ra habian recibido una nota de
Pere Cabot en nombre del
AMPA Escola Montserrat Mon

tero, denunciando que las aulas
volvian a estar a 12°, y lamen
tandose de que diez meses des

pues de que el 31 de enero hu
bieran denunciado el frfo gla
ciar que los chavales de
educaci6n especial pasaban en

sus aulas, se volviera a estar

igual que entonces tras 1a llega
da de los primeros rigores del
invierno-tver pagina 32). (Que
estaba pasando aquf? Desde la
conselleria se llam6 directa
mente a la directara del Mont

serrat Montero, y desde el

Ayuntamiento dos te cn ico s

municipales que habfan segui
do las obras que desde el mes

de junio se realizan en la es

cuela para evitar precisamente
esto. se personaron en el cole

gio. Falsa alarma parcial. No es

que el AMPA hubiera mentido.
No es que los 250 mil euros in
vertidos en mejorar el aisla
mien to de las aulas no hayan
servido de nada, 10 que habia

pasado es que ellunes a las sie
te de la manana se habia ave

riado el contacto que pone en

marcha el grupo de presi6n
que alimenta de gasoilla calde
ra de la calefacci6n de los pabe
llones de la escuela. Los servi
cios de mantenimiento estuvie
ron trabajando y a partir de las
10,30 de la manana las calderas
volvieron a funcionar. Por la

tarde, ya con los pabellones va

cios de alumnos, se procedi6 a

cambiar la pieza dafiada. AI dfa
siguiente, la caldera se encen

di6 automaticarnente a las cin
co de la manana para que
cuando llegaran los alurnnos la

temperatura fuera la adecuada.

51, PERO ...

Sin embargo, este incidente

plantea el temor de que la
obra realizada (nueva carpin
terfa de aluminio y el doble
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Las nuevas cristaleras dobles se han ido colocando en veinfe de las
veinticuatro aulas del colegio.

vidrio en cada una de las au

las), no sea suficiente para so

lucionar el problema del aisla
miento. porque con la llegada
del frio se ha podido compro
bar que el aislamiento terrnico
colocado es insuficiente, ya

que segun denuncian los pa
dres el jueves a las once de la
manana la temperatura en las
aulas mas frias era de 17° Y el

viernes entre 12° y 16°. Unas

temperaturas que obligan a

encender la calefacci6n no a

las siete sino a las cinco de la
manana. Vale decir que con el

presupuesto de 250 mil euros,

cuatro aulas han quedado sin
acondicionar, las que estan
orientadas al sur. Es decir, las

que reciben mas horas de sol.
La primera conclusi6n a la

que se llega es que la acusa

ci6n del AMPA es precipitada:

Reunion de urgencia
con la regidora

E I pasado martes una representaci6n de la Fundaci6 se

reuni6 con la regidora de Educaci6n, Pie tat Sanjuan,
para valorar esta nueva polernica. La regidora Sanjuan

ha pedido al AMPA que tenga paciencia ya que el frio ha

llegado antes de que las obras esten acabadas, y que la va

loraci6n de si es suficiente no se podra conocer hasta que
vuelva a llegar el frio. pero con todo acabado. En donde la

paciencia se esta acabando es en la propia Fundaci6. Esta

mos a l@s puertas de diciembre y no tienen mas noticias

del alcalde Mayoral que las declaraciones en el pleno de

septiembre en el que en respuesta a la pregunta de la opo
sici6n contest6 que se habia tornado la decisi6n de retirar

el derecho de uso de la escuela Montserrat Montero a la
Fundaci6 y que se estaba trabajando en la f6rmula juridica
mas adecuada para gestionar el futuro del centro de educa
ci6n especial, un encargo que se Ie ha endosado al nuevo

secretario municipal Alfred Lacasa que, precisamente, en

la reunion del pasado martes fue presentado a los repre
sentantes de la Fundaci6.

..................................

MONTSERRAT

MONTERO, MUNICIPAL
La Fundacio intranquila

por la lentitud de la
alcaldia en definir como

sera la qestion
del Montserrat Montero

el proximo curso

LA ESTRATEGIA
DEL AMPA

EI objetivo del AMPA
es tensar la cuerda en

contra de la qesticn
de la Fundacio

la valoraci6n de si las aulas
tienen el confort de seado no

se puede hacer hasta que las
obras no esten acabadas defi
nitivamente, y no 10 estaran
hasta final de meso

De este incidente podemos
extraer otra derivada: la de
mostraci6n de hasta que punto
la susceptibilidad del AMPA es

ta a flor de piel, como ya que
d6 en evidencia en septiembre.
con la denuncia en el primer
dfa de curso de que el colegio
no estaba en condiciones para
empezar el mismo con norma

lidad (en los dos meses de ve

rano se habia trabajado esen

cialmente en la carpinteria ex

terior de aluminio de las seis
zonas de los comedores y la re

paraci6n de las calderas, la cal
dera del pabe1l6n 2 se cambia

fntegramente) .

Las obras que se han venido
realizando en estos meses te

nian como objetivo prioritario
el poder estar acabadas antes

de que llegara el frfo. y des

graciadamente el frfo se ha
adelantado al final de las
obras. Unas obras que aun no

estan acabadas y en las que se

esta trabajando los fines de
semana. En el planning de

trabajo se esperaba tener

acondicionadas las 20 aulas a

reformar durante la semana

de la Inmaculada, pero las
obras estaran acabadas a final
de este meso

De todas Iormas. nadie pue
de llevarse a engafio porque en

una reuni6n de la cornision
tecnica (Ayuntamiento, Gene

ralitat y Fundaci6), se decidio
que el cierre perimetral de to

do el complejo pedag6gico
planteado por la Fundaci6 co

mo soluci6n definitiva no se

podia abordar con la partida de
250 mil euros. Vale decir que
fue el Ayuntamiento, no la

Fundaci6, quien adjudic6 la

obra a la empresa REYNAERS
Aluminios del Valles SA, de

Sant Quirtze.
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